

こしわ 越王だより

家庭数配付

地域回覧

発行所 新潟市立巻北小学校



<http://www.makikita.city-niigata.ed.jp/>

令和5年9月29日 No. 7

5年生 妙高自然体験教室に 行ってきました

9月13日(水)～14日(木)



1番協力した妙高アドベンチャー

5年1組

私が妙高で1番心に残ったのは、妙高アドベンチャーです。班のみんなと丸太の上で誕生日順に並んだり、ターザンロープを使った遊びをしたりしました。たくさんの友達とこの妙高アドベンチャーで関わることができました。丸太の課題は、最初は全然出来ませんでしたが、みんなで話し合い、協力して達成することができました。すごくうれしかったです。

妙高で学んだことを生かし、学校でも友達と協力して色々な活動をしていきたいです。

私が成長したこと

5年2組

源流探検の体験では、川の中に入って生き物をつかまえたり、小さな滝のようになっていたところを登ったりしました。川の中を歩くと、いろいろな虫の声、川のせせらぎなどが聞こえてきて、とても楽しかったです。

その中で私が学んだことは、みんなで協力して助け合うことです。深いところを登るときは、段差があったり、滑りやすい石があったりしたので、「この石滑るから気をつけて!」と声を出し合いながらみんなのことを考えて活動できました。



最高のキャンプファイヤー

5年3組

「迎え火の集い」は、静かな雰囲気始まり、火が大きく燃え上がりました。「交歓の集い」は、がらりと変わって、パーティーのような明るい気分になりました。ぼくは、ゲームの司会をしました。友達と協力して、大きな声で盛り上げることができて、とても気持ちよかったです。「送り火の集い」は、静かな雰囲気に戻り、火を囲んで炎を見つめました。このキャンプファイヤーを通して、思い切ってやるのが大事だと学びました。



新潟市陸上競技記録会への歩み

陸上部担当

巻北小学校の陸上部は、運動会が終わる5月の終わりから約2か月間、活動してきました。5・6年生の選手たちは、暑い日も雨の日も、目標をもちながら記録会に向かって一生懸命に練習しました。

今年度は、巻北小学校創立50周年記念事業の一つとして、陸上のユニフォームを新調しました。伝統の緑と白の新品ユニフォームを、選手たちは嬉しそうに受け取り、記録会に臨むことができました。

記録会当日は、巻北小学校の選手たちの活躍が光りました。特に、新種目の男女混合400mリレーでは、6年生チームが優勝しました。記録会の最終レース、大きなビックスワンスタジアムで、観客の大声援の中、練習の成果を発揮する落ち着いたバトンパスは見事でした。

「よい報告ができるようにがんばります!」と夏休み前の激励会で全校に話した陸上部キャプテンを始め、陸上選手の皆さんは、巻北小学校の代表として素晴らしい姿と結果を、全校に示してくれました。この機会を通して学んだことを、今後の学校生活に生かし、さらに活躍してほしいと思います。

(大会記録 省略)



創立50周年記念事業 進行中!



「希望の庭」整備作業 (5/13)



大運動会 (5/20)



「ぞうさん広場」整備 (8/4)



航空写真撮影 (9/4)



スマイルロードの制作 (文化祭で披露の予定)

